



## Santiago Creel arranca en Guanajuato la búsqueda de la candidatura del Frente Amplio por México

Tras haberse registrado oficialmente como aspirante a la candidatura de la presidencia de la república en el Frente Amplio por México, integrado por PAN, PRI y PRD; Santiago Creel inició su gira en el estado de Guanajuato, la cuna del panismo. Santiago Creel dijo que, buscará primero entablar un diálogo directo con los propios, con los de su casa, los militantes del Partido Acción Nacional, para después hacerlo con las demás fuerzas políticas que integran el Frente Amplio por México.

https://lasillarota.com/guanajuato/estado/2023/7/11/santiago-creel-arranca-en-guanajuato-la-busqueda-de-la-candidatura-del-frente-amplio-por-mexico-437595.html